



Ice-Off™/MC

Windshield Spray De-Icer Dégivreur en aérosol pour pare-brise

**Defrosts Windows • Thaws Frozen Locks
Dégivre les vitres • Dégèle les serrures**

LOOSENS AND MELTS ICE
DÉLOGE ET FAIT FONDRE LA GLACE



DANGER

FLAMMABLE / INFLAMMABLE
POISON
CONTENTS UNDER PRESSURE
CONTENU SOUS PRESSION

340 g

No. 75346
Item# 1006379



CONTENTS MAY CATCH FIRE. CONTENTS HARMFUL. CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED. Do not smoke. Do not swallow. Do not get in eyes or on skin or clothing. Do not breathe fumes. Do not puncture. Do not burn. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as a pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor. Keep out of reach of children. Wear gloves. Store away from heat.

FIRST AID TREATMENT: Contains methanol. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes or on skin, rinse well with water. If on clothes, remove clothes. If breathed in, move person into fresh air.

LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. CONTENU NOCIF. CE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST CHAUFFÉ. Ne pas fumer. Ne pas avaler. Éviter tout contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Ne pas respirer les émanations. Ne pas perforer. Ne pas brûler. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes, telle une flamme pilote, et de tout objet produisant des étincelles, tel un moteur électrique. Tenir hors de la portée des enfants. Porter des gants. Conserver loin des sources de chaleur.

PREMIERS SOINS : Contient de l'alcool méthylique. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux ou la peau, bien rincer avec de l'eau. En cas de contact avec les vêtements, enlever ceux-ci. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée.

Defrosts vehicle windows instantly. Loosens and melts ice to assist in removal. Thaws frozen locks.

DIRECTIONS: Read entire label before using this product.

1. Brush off heavy snow or slush before spraying. 2. Spray CRC ICE-OFF™ on window and allow it to penetrate and melt ice before using wipers. 3. If ice is thick or non-porous, a few scratches across the ice will assist in penetration.

Dégivre les vitres de véhicule instantanément. Déloge et fait fondre la glace en vue de l'éliminer. Dégèle les serrures.

MODE D'EMPLOI: Lire l'étiquette en entier avant d'utiliser ce produit.

1. Enlever à la brosse toute accumulation de neige ou de neige fondante avant de pulvériser le produit. 2. Pulvériser ICE-OFF™ de CRC sur la vitre et lui donner le temps de pénétrer et de faire fondre la glace avant d'utiliser les essuie-glace. 3. Pour faciliter sa pénétration, gratter la glace si elle est épaisse ou compacte.

©2019 CRC Canada Co., 83 Galaxy Blvd, Unit 35 – 37, Toronto, ON M9W 5X6
www.crc-canada.ca 416-847-7750
Made in U.S.A./Fait aux É.-U. 19A



PLEASE RECYCLE
WHEN EMPTY
SVP RECYCLER
QUAND VIDE

DOT 2Q
M5749 DSC



0 78254 175346 1